



Departamento de Derechos Civiles

2218 Kausen Drive, Suite 100 | Bosque de alces | CA | 95758
800-884-1684 (voz) | 800-700-2320 (TTY) | Servicio de retransmisión de California al 711
www.calcivilrights.ca.gov | contact.center@calcivilrights.ca.gov

13 de noviembre de 2023
Para publicación inmediata
publicaffairs@calcivilrights.ca.gov
916-938-4113

El Departamento de Derechos Civiles, gobierno local y los socios comunitarios se unen para el lanzamiento del sexto año de la Semana Unidos Contra el Odio

Destaquen docenas de eventos contra el odio planeados en California, desde discursos de poesía hasta mítines y más

Comparte nuevas estadísticas preliminares que muestran aproximadamente 513 informes de odio a la línea directa contra el odio y a la red de recursos del estado en los primeros seis meses desde el lanzamiento oficial

BERKELEY – El Departamento de Derechos Civiles de California (CRD), en asociación con la ciudad de Berkeley, Not In Our Town y LA vs Hate, se unió hoy a líderes gubernamentales y comunitarios para el lanzamiento del sexto año de la [Semana Unidos Contra el Odio](#) (UAHW). La semana es parte de un llamado a la acción cívica local para ayudar a detener la propagación del odio y la discriminación, que sigue siendo una amenaza para nuestros vecindarios, pueblos y ciudades. En toda la UAHW, el gobierno local y los socios comunitarios organizarán docenas de eventos contra el odio en toda California, desde discursos de poesía hasta mítines y más. Además, CRD también anunció hoy la publicación de nuevas estadísticas preliminares que muestran aproximadamente 513 informes de odio a [California vs Hate](#), la línea directa y red de recursos contra el odio del estado, en los primeros seis meses desde su lanzamiento oficial.

“California continúa liderando la lucha contra el odio”, **dijo la directora interina del CRD, Mary Wheat**. “Desde el compromiso cívico a nivel de las bases hasta inversiones históricas a nivel estatal, el Departamento de Derechos Civiles se enorgullece de ser parte de una nueva generación de líderes en la lucha por una mayor inclusión y equidad para todos. Durante la Semana Unidos Contra el Odio, alentamos a todos los californianos a aprovechar los recursos existentes, como California vs Hate, para impulsar un cambio desde cero para todas nuestras comunidades. Ya sea debido a conflictos en el extranjero o aquí en casa, se necesita verdadera fuerza para ser solidarios frente a los prejuicios y la discriminación. Juntos, estamos unidos contra el odio”.

“Con el aumento de los crímenes de odio en California y las diferentes opiniones que estimulan un debate que a veces se vuelve hostil, movimientos como la Semana Unidos Contra el Odio se vuelven más vitales”, **dijo el asambleísta Phil Ting, presidente del Comité de Presupuesto de la Asamblea.** “Tengo la esperanza de que al crear conciencia sobre los servicios sin fines de lucro disponibles para las víctimas u otros recursos, como la línea directa para denunciar delitos de odio del Departamento de Derechos Civiles, podamos difundir el mensaje de que el odio no está bien y que hay apoyo disponible para quienes lo necesitan.”

“Berkeley se enorgullece de tener un papel fundador en la Semana Unidos Contra el Odio”, **dijo el alcalde de Berkeley, Jesse Arreguín.** “En los últimos años, hemos visto este evento crecer exponencialmente, pero aún queda mucho trabajo por hacer. Ahora más que nunca, ante los crecientes crímenes de odio, debemos tomar una posición para unir a nuestras comunidades contra el odio”.

“Nos sentimos honrados de apoyar a esta coalición de organizadores y líderes que están comprometidos a luchar contra el odio por la seguridad de todos los residentes”, **dijo el presidente de la Comisión de Relaciones Humanas del Condado de Los Ángeles, Ilan Davidson.** “Cuando fundamos LA vs Hate en 2019, fue en respuesta directa al aumento del odio que soportaban nuestras comunidades y sabíamos que no podíamos hacer este trabajo solos. A través de asociaciones comunitarias, organización y activismo, hemos creado un programa único e integral y un sistema en expansión que trabaja para garantizar la paz y la seguridad de todas nuestras comunidades. Esperamos que todos los que son objeto de odio sepan que estamos aquí para ayudarlos, que hay servicios para ustedes y que juntos podemos detener la propagación del odio en California y más allá”.

“Las personas de raza negra se ven afectadas de manera desproporcionada por los crímenes de odio en California, razón por la cual la Conferencia Estatal de Hawaii y California de la NAACP se enorgullece de participar en el sexto año de la Semana Unidos Contra el Odio”, **dijo Rick L. Callender, ESQ., presidente de la NAACP de CA/HI.** “La Conferencia Estatal NAACP CA/HI, junto con nuestras 57 sucursales en California, está dedicada y comprometida a erradicar el odio dentro de nuestro estado a través de la acción comunitaria y apoyando proyectos de ley como AB 449 (Ting), la línea directa CA vs Hate y nuestros esfuerzos de colaboración con la subvención de CDSS de Stop the Hate. Es a través de estas medidas integrales que marcaremos una diferencia positiva en las estadísticas que hemos visto persistir durante demasiado tiempo”.

Inicialmente creada por el gobierno local y líderes comunitarios en el Área de la Bahía en respuesta a las manifestaciones de supremacistas blancos en Berkeley y San Francisco, la UAHW es una oportunidad para que los residentes locales tomen medidas en sus comunidades bajo el principio simple pero poderoso de que, cuando las ciudades y sus residentes trabajan juntos contra el odio, podemos restaurar el respeto y el discurso, abrazar la fuerza de nuestra diversidad y construir comunidades inclusivas y equitativas para todos. A través de eventos locales, compartiendo historias, realizando mítines y conectándose con instituciones locales, UAHW, que se llevará a cabo del 12 al 18 de noviembre, busca trabajar juntos para ayudar a combatir un aumento nacional y estatal de informes de odio. En California, los delitos de odio denunciados [han seguido aumentando](#) en los últimos años, alcanzando sus niveles más altos desde 2001, aumentando más del 20% de 2021 a 2022.

En términos más generales, California ha seguido estando a la vanguardia de los esfuerzos para combatir el odio, ya sea a través del compromiso cívico, [inversiones líderes a nivel nacional en programas](#) locales contra el odio y la [primera comisión estatal](#) que trabaja para rastrear los crímenes de odio y recomendar políticas. Un componente clave de las iniciativas estatales contra el odio incluye el [reciente lanzamiento de CA vs Hate](#), una nueva línea directa estatal multilingüe y una red de recursos que brinda una opción de denuncia segura y anónima para víctimas y testigos de odio. CA vs Hate tiene como objetivo ayudar a superar las barreras para denunciar, ofreciendo a las personas objeto de odio, y a sus comunidades, recursos adicionales para denunciar actos de odio a través de un enfoque centrado en la comunidad que no requiere interacción con el sistema legal penal. Ya sea que las personas informen a CA vs Hate en línea o por teléfono, son elegibles para recibir coordinación de atención para garantizar que puedan acceder a recursos y apoyo, incluidos servicios legales, financieros, de salud mental y de mediación.

En los primeros seis meses desde su lanzamiento oficial, cientos de personas se han puesto en contacto con CA vs Hate. Las estadísticas preliminares clave de mayo a octubre incluyen:

- CA vs Hate recibió 513 informes de actos de odio en todo California. De esas denuncias, 233 se realizaron por teléfono y 280 a través del portal en línea.
- Más del 60% de todas las personas que denunciaron un acto de odio aceptaron los servicios de coordinación de la atención, incluido el apoyo directo y continuo para acceder a asistencia jurídica o asesoramiento.
- Más del 75% de los condados de California estuvieron representados en los datos preliminares, frente a aproximadamente el 40% en el primer mes después del lanzamiento oficial.
- Entre las razones citadas para el informe de odio, la raza (27%) y el origen étnico (18%) continuaron siendo las motivaciones de prejuicio más reportadas, seguidas de la religión (13%) y la orientación sexual (11%).
- Aproximadamente uno de cada seis informes fue presentado por un testigo o abogado. La mayoría de las denuncias fueron realizadas por una persona que denunció haber sido objeto de un acto de odio.

CA vs Hate es un portal en línea y una línea directa de denuncia de incidentes y delitos de odio que no son de emergencia y son multilingües. Las denuncias se pueden realizar de forma anónima llamando al (833) 866-4283 o al 833-8-NO-HATE, de lunes a viernes de 9 a.m. a 6 p.m. PT o en línea en cualquier momento. Los actos de odio se pueden denunciar en 15 idiomas diferentes a través del portal en línea y en más de 200 idiomas al llamar a la línea directa. Las personas que deseen denunciar un delito de odio a las fuerzas del orden de inmediato o que se encuentren en peligro inminente, llamen al 911. Para obtener más información sobre CA vs Hate, visite CAvsHate.org.

Puede encontrar más información sobre UAHW, próximos eventos y formas de ayudar a impulsar el cambio en su comunidad en línea en <https://www.unitedagainsthateweek.org>.

###

CRD es la agencia estatal encargada de hacer cumplir las leyes de derechos civiles de California. Anteriormente conocido como el Departamento de Vivienda y Empleo Justo de California (DFEH), la misión de CRD es proteger a las personas de California de la discriminación ilegal en el empleo, la vivienda, los alojamientos públicos y los programas y actividades de fondos estatales, y de la violencia del odio y trata de personas Para obtener más información, visite calcivilrights.ca.gov.

